

CONTUNDENTE RESPUESTA DE LOS TRABAJADORES ANTE LOS ANUNCIOS DEL GOBIERNO

Convocadas las asambleas en todas las seccionales del país, los trabajadores en su conjunto expresaron tanto su preocupación como el repudio a los anuncios del gobierno nacional.

Destacamos la masividad de los encuentros en la sede central de la Aduana como en la sede central de la AFIP. En ambas hicieron uso de la palabra los Secretarios Generales de las Entidades Gremiales, Carlos SUEIRO de SUPARA y Pablo FLORES de la AEFIP. Se reiteraron los términos de rechazo a las pretendidas medidas tanto por su ilegalidad e inconstitucionalidad como del perjuicio al Organismo y a sus trabajadores. Se enfatizó en los despidos y la incertidumbre en los derechos laborales por el pretendido status jurídico de un nuevo Ente Recaudador de Control.

Este brutal avasallamiento en contra de los trabajadores, la fuente de trabajo y sus derechos colectivos pasaron un límite que vulnera la Paz Social; por lo tanto hacemos responsables a las autoridades de las consecuencias políticas y legales de este accionar ilegitimo, que a su vez genera perjuicio en el erario público.

Como consecuencia del trabajo conjunto de Nuestras Organizaciones y sosteniendo el fortalecimiento y la unidad del conjunto de Nuestros Trabajadores, la AEFIP y el SUPARA hemos acordado realizar en forma conjunta las siguientes medidas:

REALIZAR PARO DE ACTIVIDADES LOS DÍAS 23, 24 Y 25 DE OCTUBRE EN EL HORARIO DE 10 A 12hs., CON ASAMBLEAS EN EL LUGAR DE TRABAJO Y APAGÓN INFORMÁTICO.

Nuestra Organización Gremial, en estado de alerta y movilización permanente, analizará la continuidad y profundización de las medidas en relación al avance de los hechos.

MESA DIRECTIVA NACIONAL



